
Abg. Krauß berichtete, am 28.01.2013 habe die 1. Informationsveranstaltung für die Bürger und 
Bürgerinnen zum neuen Haltepunkt Bonn-Helmholzstraße stattgefunden. Es habe Beschwerden 
gegeben, weil die Einladung zu spät verteilt worden sei. Er bitte die Verwaltung, darauf zu 
drängen, dass die Informationen bei allen noch anstehenden Maßnahmen rechtzeitig und 
umfassend erfolgen. Die Informationspolitik der DB müsse kritisch begleitet werden. 
 
Planungsdezernent Jaeger sicherte dies zu. 
 


